

Periódico: Excélsior.

Título: México y covid-19: ¿falla sistémica o error coyuntural?

Tema: Salud.

Referencia: Beltrán del Río, P. (Enero,29,2021). México y covid-19: ¿falla sistémica o error coyuntural? [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/3yrU08m>

Resumen:

México y covid-19: ¿falla sistémica o error coyuntural?

Enrique Graue, afirmó que los más de 150 mil fallecidos por la enfermedad oficialmente reconocidos [...] eran prueba de que el sistema de salud del país había sido rebasado por la epidemia.

Hugo López-Gatell, rechazó que la responsabilidad de dicho rebase recaiga en la actual administración.

La estrategia federal apostó por tener lugares disponibles en los hospitales en lugar de evitar contagios y canalizar a los servicios médicos a las personas infectadas ante la aparición de los primeros síntomas.

De acuerdo con datos del Banco Mundial, Indonesia, cuya población es de 270 millones, tiene un número semejante de camas de hospital que nuestro país por cada mil habitantes y casi siete veces menos médicos en la misma proporción. Sin embargo, el coronavirus ha provocado 107 muertes por millón en Indonesia contra mil 184 en México.

El rebase del sistema de salud ha sido, sobre todo, por malas decisiones, no por una falta crónica de camas y médicos.

Responsable: Berenice Verde Hernández.